
ISTITUTO COMPRENSIVO G. RODARI 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

GIORNO 10 FEBBRAIO 2014 

 

 

Il giorno 10 febbraio 2014, alle ore 20,45, presso la Scuola Secondaria “Leopardi” si è riunito il 

Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

 

-lettura e approvazione verbale seduta precedente 

1) approvazione Programma Annuale e.f. 2014; 

2) scelta agenzie appaltatrici per uscite didattiche di più giorni; 

3) modifica membro Commissione Mensa; 

4) iniziativa “Panini”; 

5) convenzione Banca del Tempo; 

6) accordo di rete; 

7) approvazione serate sui DVA; 

8) varie ed eventuali. 

 

Con il Dirigente Scolastico sono presenti tutti i consiglieri ad eccezione  delle insegnanti Nicolini e 

Lacquaniti, assenti giustificate, dell’insegnante Riva e dei genitori Antonini, Mandelli assenti 

giustificate, e Tremolada. 

Fumagalli Paola è incaricata di redigere il verbale. 

Prima che la seduta abbia inizio, il Dirigente chiede che venga inserito un altro punto all’ordine del 

giorno: l’adesione alla rete “ Ali per l’infanzia”. 

 

Lettura e approvazione verbale seduta precedente. Poiché tutti i membri del Consiglio presenti 

hanno già preso visione del verbale, si passa direttamente alla sua approvazione. Il verbale è 

approvato all’unanimità. 

 

1. Approvazione Programma Annuale e.f. 2014 

Il presidente presenta la relazione illustrativa della Giunta Esecutiva riguardante il Programma 

annuale, il quale costituisce il documento programmatico che prevede le operazioni finanziarie per 

il reperimento delle risorse economiche e per la loro destinazione. In particolare la relazione 

evidenzia: 

- l’avanzo di amministrazione riferito all’esercizio precedente, 

- i finanziamenti di cui la scuola può disporre, 

- la destinazione delle risorse in coerenza con il P.O.F., 

- i progetti di arricchimento dell’offerta formativa. 

 

La relazione si sviluppa in quattro punti: premessa, entrate, spese, valutazione conclusiva. 

La prima parte riguarda il numero di alunni, di classi e del personale, dati aggiornati al 15/10/2013, 

data di riferimento del Ministero per il controllo da parte dei Revisori dei Conti. 

Si rileva un numero totale di alunni stranieri nei quattro plessi di 71 unità, a questi si aggiungono 

alunni in situazione di disagio che necessitano di attenzione e quindi di risorse. 

Il Dirigente inoltre riferisce la diminuzione di personale (1 collaboratore scolastico e 1 applicato di 

segreteria) poiché il numero totale degli alunni relativamente all’anno scolastico 2012 -2013 era 

inferiore alle 700 unità. 

Di contro alle molteplici esigenze dell’Istituto si rileva invece una estrema variabilità dei 

finanziamenti statali. Per l’anno 2014 la dotazione finanziaria su cui la scuola può fare affidamento 

calcolata per il periodo gennaio-agosto per il funzionamento amministrativo-didattico è di euro 

4.821,33. 



Il Dirigente chiarisce alcuni aspetti: riguardo all’Aggregato 05 sottolinea come sia venuto a 

mancare il contributo della Banca Popolare di Sondrio, istituto cassiere, e riguardo al contributo 

volontario delle famiglie teme che si registri una diminuzione di entrate. Per ciò che concerne 

invece le Spese, il Dirigente ribadisce che la somma di euro 19.464,96 (supplenze brevi e saltuarie ) 

non è da iscriversi in bilancio, come già specificato nella premessa del Programma. 

A questo punto,vista la proposta della Giunta Esecutiva, accertato che il Programma Annuale è 

coerente con il Piano dell’Offerta Formativa, il Consiglio di Istituto all’unanimità 

DELIBERA  

di approvare il Programma Annuale 2014 che presenta le seguenti voci: 

 

ENTRATE 

Avanzo di amm.ne                        €     61.849,30 

Finanziamenti Stato                      €       4.821,33 

Finanziamenti Enti Locali            €     18.695,36 

Contributi da Privati                     €      32.505,00 

Altre entrate                                  €            16,04 

                                                    --------------------- 

Totale                                           €    117.932,03 

 

 

USCITE 

Attività                                         €      32.629,18 

Progetti                                        €       50.255,42 

Fondo di Riserva                         €            100,00 

Disponibilità programmare         €        34.947,43 

                                                   ---------------------- 

Totale                                          €      117.932,03 

 

(delibera n. 82) 

 

2. Scelta agenzie appaltatrici per uscite didattiche di più giorni 

Si prendono in esame le offerte presentate  e vista la comparazione dei preventivi delle agenzie di 

viaggio Odos Viaggi di Legnano, Nord-Ovest di Rovagnate, Scam Viaggi di Monza, Giorni Tour di 

Besana Brianza (non pervenuta) e Zani Viaggi di Bergamo per l’uscita di tre giorni a Ferrara, 

Ravenna e Delta del Po delle classi 3° A e B della Scuola Secondaria Leopardi; vista la 

comparazione dei preventivi delle agenzie Odos Viaggi di Legnano, Nord-Ovest di Rovagnate, 

Scam Viaggi di Monza, Giorni Tour di Besana Brianza (non pervenuta) e Zani Viaggi di Bergamo 

per l’uscita di tre giorni a Ravenna e dintorni delle classi 5° A e B della Scuola Primaria Rodari; il 

Consiglio di Istituto all’unanimità  

DELIBERA 

-di affidare all’agenzia Odos Viaggi di Legnano l’uscita didattica di più giorni delle classi 3° a e B 

della Scuola Secondaria Leopardi con la seguente destinazione: Ferrara, Ravenna e Delta del Po, 

periodo: 7-8-9 maggio 2014, con pernottamento in hotel nei Lidi Ravennati, in quanto più 

economica (€153,00). 

-di affidare all’agenzia Odos Viaggi di Legnano l’uscita didattica di più giorni delle classi 5° A e B 

della Scuola Primaria Rodari con la seguente destinazione: Ravenna e dintorni, periodo 14-15-16 

maggio 2014, con pernottamento in hotel nei Lidi Ravennati, in quanto più economica (€146,00). 

Il presidente si chiede, visto il momento, se non sia però il caso di riflettere sulla necessità di uscite 

didattiche di più giorni, anche se il sondaggio ha dato esito positivo e anche se tale esperienza, 

condotta nell’ultimo anno di scuola, risulta molto significativa. L’insegnante Redaelli pone invece 

l’accento sulla cifra e semmai sulla necessità di stabilire un tetto massimo di spesa per tali 



iniziative. La signora Tornaghi ribadisce l’importanza della riflessione finora condotta, facendo 

notare la notevole discrepanza tra la quota di partecipazione e il contributo volontario delle 

famiglie. (delibera n. 83) 

 

3. Modifica membro commissione mensa 

Il Consiglio d’Istituto, su richiesta presentata dal Dirigente, per puro errore materiale nella delibera 

precedente, all’unanimità  

DELIBERA  

di nominare quale membro della Commissione Mensa la sig.ra Didoni Anna –docente plesso Rodari 

al posto della sig.ra Bongiovanni Barbara del medesimo plesso. (delibera n. 84) 

 

4. Iniziativa Panini 

Vista la proposta del Comitato Genitori del plesso Rodari, accolta favorevolmente anche dal 

Comitato Genitori del plesso Manzoni, di aderire all’iniziativa della società Panini SpA denominata 

“Panini premia la scuola 2013-2014” 

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità 

DELIBERA  

di autorizzare l’adesione all’iniziativa “Panini premia la scuola 2013-2014” promossa dalla società 

Panini SpA che consiste nel raccogliere le buste vuote delle figurine della collezione Calciatori e in 

base al numero delle buste raccolte è possibile ottenere dei premi. 

La raccolta avverrà mediante posizionamento di contenitori nei plessi Rodari, Manzoni, Leopardi e 

presso la sede della Scuola dell’Infanzia “Il giardino incantato”. 

Tutta l’iniziativa sarà gestita dai genitori, la scuola si occuperà solamente della registrazione 

dell’Istituto nel sito della Panini. (delibera n. 85) 

 

5. Convenzione con Banca del Tempo 

Il Dirigente spiega brevemente la proposta di due volontarie che svolgono già la loro attività nel 

gruppo Aiuto-compiti. Si tratta di estendere il loro impegno anche durante le lezioni, in orario 

scolastico. Per far ciò si tratta o di utilizzare la convenzione del Comune con la Banca del Tempo o 

di sottoscriverne una nuova. Il Consiglio, riguardo all’iniziativa, dà parere positivo. 

 

 

6. Accordo di rete 

Il Dirigente illustra al Consiglio l’Accordo di Rete della Provincia di Monza e Brianza. 

Hanno aderito: 

94 istituti su 121 (passeranno a 96) 

26 su 30 Scuole Superiori 

55 su 67 Istituti Comprensivi 

13 su 23 scuole Paritarie. 

Gli istituti potranno sempre decidere di aderire o recedere. 

I finanziamenti verranno comunque erogati anche agli istituti che non hanno aderito. 

L’accordo è molto simile alla bozza: è stato eliminato il criterio relativo al numero degli alunni, 

dando ancor più risalto alla capacità progettuale di ciascuna scuola. 

Sono già stati stanziati, da spendere entro il 2014, le seguenti cifre: 

- € 500.000,00 per la formazione del personale 

- € 1.000.000,00 per acquisti nuove tecnologie 

- €1.000.000,00 per Cittadinanza, Costituzione e successo formativo. 

Sono state individuate le linee-guida ed eletti presidente e vice, i quali terranno i contatti con 

l’Ufficio Scolastico Regionale. La provincia di Monza è stata suddivisa in 3 zone. 

 

Il sig. Tremolada si unisce al Consiglio alle ore 23.00 



 

7. Approvazione serate sui DVA 

Il Dirigente presenta l’iniziativa proposta dal Comune di Macherio e dalla sezione Monza e Brianza 

dell’A.I.D. di organizzare degli incontri sulla dislessia e DSA, rivolti ai genitori e agli insegnanti. 

Il Consiglio di Istituto all’unanimità  

DELIBERA  

di aderire alla proposta del Comune di Macherio e della sezione Monza e Brianza dell’A.I.D. di 

organizzare serate rivolte ai genitori e agli insegnanti sul tema della dislessia e DSA 

Prende atto che gli incontri si svolgeranno venerdì 28 febbraio e venerdì 14 marzo presso 

l’Auditorium della Scuola Secondaria. (delibera n. 86) 

 

8. Adesione rete “Ali per l’infanzia” 

Il Dirigente presenta la proposta di adesione alla Rete che è in fase di rinnovamento. Oltre 

all’apertura di uno sportello di consulenza, la Rete organizzerà una serie di lezioni per offrire 

supporto formativo a dirigenti e docenti. 

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità 

DELIBERA  

di rinnovare l’adesione alla Rete “Ali per l’infanzia” gestita dall’Istituto Comprensivo Stoppani di 

Seregno. (delibera n. 87) 

 

9. varie ed eventuali 

 Il Dirigente chiede al Consiglio un chiarimento riguardo ad un termine preciso che compare tra i 

criteri per l’ammissione alla Scuola Primaria e Secondaria, nel caso si verificasse eccedenza di 

domande rispetto ai posti disponibili,. 

Rispettivamente al punto 6 e 5 compare la seguente dicitura: 

“alunni i cui genitori lavorano entrambi, con precedenza per gli alunni con fratelli già frequentanti 

classi nella scuola richiesta”: 

Il termine “scuola” risulta ambiguo, ci si riferisce al plesso o all’istituto? In quest’ultima accezione 

si estenderebbe il criterio ad un maggior numero di alunni. 

Il Dirigente chiede perciò che il Consiglio si esprima tramite votazione. 

RISULTATO VOTAZIONE: scuola = plesso 

votanti n. 12    

Favorevoli n. 8          Contrari  n. 1             Astenuti n. 3 

Il termine “scuola” verrà utilizzato nell’accezione di “plesso”. (delibera n. 88) 

 

 

Vista la richiesta delle insegnanti delle classi III e V del plesso Rodari; 

Vista la Richiesta delle insegnanti delle classi I del plesso Rodari ; 

Vista la richiesta delle insegnanti della Sezione Verde della Scuola dell’Infanzia; 

Vista la richiesta dei genitori rappresentanti di sezione della Scuola dell’Infanzia; 

Vista la richiesta dell’ins.Elli della Scuola dell’Infanzia; 

Vista le richieste delle insegnanti delle classi III del plesso Manzoni; 

Vista la richiesta della tirocinante delle classi III del plesso Manzoni; 

Vista la richiesta delle insegnanti delle classi III del plesso Rodari; 

Vista la richiesta del Circo Grioni; 

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità  

DELIBERA 

1) di autorizzare l’ingresso nel plesso Rodari di un esperto del Gruppo Astrofili di 

Villasanta per delle osservazioni astronomiche, rivolte agli alunni delle classi III e V, 

in orario diurno (28 febbraio) e in orario serale (5marzo- area antistante l’ingresso 

edificio scolastico) ; (delibera n. 89) 



2) di autorizzare l’ingresso nel plesso Rodari di un medico-dentista che terrà un 

incontro sul tema dell’educazione all’igiene orale ai bambini delle classi I nel mese 

di marzo; (delibera n. 89) 

3) di autorizzare l’ingresso alla Scuola dell’Infanzia di due genitori provenienti dallo 

Sri Lanka per illustrare usi e costumi di questo paese ai bambini della Sezione Verde 

nei mesi di febbraio e marzo; (delibera n. 89) 

4) di autorizzare i genitori della Scuola dell’Infanzia ad organizzare una sottoscrizione 

a premi in occasione della Pasqua; (delibera n. 89) 

5) di autorizzare l’ins. Elli della Scuola dell’Infanzia a svolgere dei colloqui con le 

studentesse dell’Università Bicocca, in qualità di Tutor  coordinatore del gruppo di 

tirocinio di cui le stesse fanno parte, nei locali del plesso della Scuola dell’Infanzia; 

(delibera n. 89) 

6)  di autorizzare l’intervento nelle classi III di una cantante lirica, di un’astrofisica e di   

 un filosofo come integrazione di diversi percorsi didattici svolti nelle classi; 

(delibera  n. 89) 

                  7)  di autorizzare la tirocinante delle classi III del plesso Manzoni a partecipare all’uscita                         

                        all’Osservatorio Astronomico di Brembate il 26-2- 2014; (delibera n. 90) 

                  8)  di autorizzare l’insegnante Viterale Raffaella ad aggiungersi alle 4 insegnanti che                        

accompagneranno le classi III del plesso Rodari all’uscita didattica il 21-2-2014 a 

Milano, per garantire una vigilanza maggiore; (delibera n. 90) 

                   9) di NON CONCEDERE L’AUTORIZZAZIONE al Circo Grioni di affiggere                  

un proprio manifesto al cancello della Scuola Manzoni. (delibera n. 89) 

 

Il sig. Tremolada  riferisce di due situazioni problematiche presenti nel plesso Rodari . Tali 

situazioni potrebbero pregiudicare gli apprendimenti degli alunni delle due classi interessate. 

Le insegnanti hanno immediatamente predisposto un piano di interventi. Si tratta ora di passare 

dalla fase emergenziale alla fase progettuale, di un progetto che riguardi le interclassi o l’intero 

plesso. L’Amministrazione Comunale potrebbe intervenire con un adeguato stanziamento di 

fondi. 

Il Dirigente risponde che ogni caso è a sé. Già da ora è però possibile ripensare ad un diverso 

utilizzo delle risorse umane (aiuto educativo, insegnanti di sostegno) e all’attuazione di strategie 

d’intervento (es. classi aperte) che appaiono più corrispondenti ai bisogni. 

L’ins. Redaelli della Scuola dell’Infanzia interviene affermando che i casi problematici sono in 

aumento. La scuola vi ha fatto fronte con l’utilizzo delle risorse presenti e con l’attuazione di 

progetti. 

 

Alle ore 12,45 si dichiara conclusa la seduta. 

 

 

 

Il segretario                                                                          Il presidente 

 

 

 


